

GALICIA.-

Dos alumnos del IES 'Marqués de Suanzes' de Ferrol

ganan un premio nacional de automoción

SANTIAGO DE COMPOSTELA, 10 (EUROPA PRESS)

Dos alumnos del Ciclo Superior de Automoción del IES Marqués de Suanzes, de Ferrol, ganaron el II Concurso para Jóvenes Técnicos en Automoción, en la categoría de Electromecánica de Vehículos, en una prueba en la que tuvieron que competir con equipos de otras seis provincias españolas.

Este concurso está organizado por la asociación Comforp (Compromiso con la Formación Profesional), en colaboración con el grupo automovilístico DaimlerChrysler España, al que pertenecen las marcas Mercedes y Chrysler, entre otras.

La Consellería de Educación e Ordenación Universitaria felicitó a los dos alumnos del IES 'Marqués de Suanzes' por el premio alcanzado en el ámbito nacional, así como al centro por su labor en favor del desarrollo de la formación profesional en Galicia.

Los ganadores fueron Aurora Ribeiro Fernández y Manuel Feal Fraga, con un proyecto coordinado por el profesor José Enrique Teijeiro Lombardía. El jurado de la prueba final se impresionó por la seguridad de los alumnos de Ferrol y su meticulosa forma de trabajar.

En total se presentaron a este certamen 215 centros de toda España, con participantes de los que el jurado destacó su alto nivel de cualificación. En las pruebas finales, los dos alumnos ferrolanos tuvieron que realizar un proyecto sobre suspensión, superar un examen de preguntas teóricas y otro de pruebas prácticas en maquetas y vehículos.

La última fase del certamen fue en Guadalajara, a finales del pasado mes de abril, y en ella competieron ocho equipos de Huesca, Ávila, A Coruña, Guipúzcoa, Gerona, Las Palmas y Madrid, esta última con dos equipos. Los vencedores fueron los alumnos ferrolanos Aurora Ribeiro y Manuel Feal.

Ambos demostraron que los conocimientos adquiridos en el instituto, unidos a su talento, le valieron para ser considerados como los mejores mecánicos de España en la categoría de electromecánica de este concurso, que también ofreció otro premio en la especialidad de carrocería.

El premio consiste en un contrato de trabajo en la empresa Mercedes Benz, 300 euros, documentación técnica variada y una suscripción gratuita a la revista 'Nuestros talleres' por un año, para cada uno. Por su parte, el centro recibirá además de la suscripción a la citada revista y material didáctico, un vehículo Mercedes Vito para realizar prácticas.

10-May-2005 12:12:50

(EUROPA PRESS GALICIA)